

Infoblatt der Elisabethschule



Jahrgang 1 – Nr. 1 · Marburg, August 1999

Bootshaus wird 70 · Brockhaus-Enzyklopädie · Elisabethschülerinnen in Israel · Reinigung der Klassen · Turnhallen-Reinigung · Dank an das Reinigungsteam · Neue Kolleginnen und Kollegen im Schuljahr 1999/2000 · Anrufbeantworter · Dank an die Druckerei "Völker und Ritter" · Internet-Rechner · Letzte Meldung

Alle Infoblätter in der Übersicht

Liebe Schulgemeinde,

Sie haben soeben damit begonnen, die 1. Ausgabe einer Veröffentlichung zu lesen, die den Informationsfluss in der Schulgemeinde der Elisabethschule unterstützen soll.

Das Infoblatt wird vorerst bis zum Jahresende in unregelmäßigen Abständen (mindestens jedoch einmal im Monat) erscheinen.

Es enthält Informationen, die für das Kollegium, die Schüler und Eltern von Interesse sind. Dieser Leserkreis erhält die Möglichkeit, selbst kurze Mitteilungen zu veröffentlichen, die namentlich gekennzeichnet werden. Für alle ungezeichneten Artikel ist die Schulleitung, die auch die Redaktion übernimmt, verantwortlich. Allein der Adressatenkreis macht deutlich, dass die Funktion des Mitteilungsbuches in keiner Weise berührt wird; auch mit unserer Schulzeitung "Experiment" wird es aufgrund der Kürze und Aktualität der Infos keine Überschneidungen geben.

K. H. Fuchs

[nach oben](#) ▲

Bootshaus wird 70

Am Freitag, dem 3. September 1999, lädt der Verein der Ehemaligen und Freunde der Elisabethschule anlässlich seines 70-jährigen Bestehens um 16.00 Uhr ins Bootshaus in Wehrda ein. Neben der Taufe eines von den Ehemaligen gespendeten Skiffs werden neue Kajaks und Kanadier vorgestellt, die von der Elternhilfe und weiteren Sponsoren gestiftet worden sind. Schülerinnen und Schüler unserer Schule (u.a. deutscher Meister, hessische Meister, süddeutsche Meister), geben eine Kajak-Demonstration. Daneben findet eine Auffahrt der Skiffs auf der Lahn statt. Bei anschließendem Kaffee und Kuchen kann man sich über das Bootshaus, den Bootspark und die Aktivitäten informieren. Das Kollegium und interessierte Schülerinnen und Schüler sind herzlich eingeladen.

[nach oben](#) ▲

Brockhaus-Enzyklopädie

Dank einer Spende von Herrn Franz D. Lucas, London, konnte im Juni die neueste Ausgabe der Brockhaus-Enzyklopädie angeschafft werden.

Es ist daran gedacht, die Bände im Lehrerzimmer zum jederzeitigen Zugriff aufzustellen. Wir hoffen, bald auch die CD-Rom hierzu vorstellen zu können. Dem Sohn des mittlerweile verstorbenen Spenders hat Herr Dr. Wulff den Dank der Schulgemeinde ausgedrückt.

[nach oben ▲](#)

Elisabethschülerinnen in Israel

Wie im letzten Jahr nehmen auch diesmal wieder Schülerinnen der Elisabethschule am Austausch Marburger Schulen mit dem Arab College of Education in Haifa teil. Vom 24. September bis 6. Oktober werden Damaris Greiff, Katharina Lienaerts, Rahel Müller, Julia Polifka, Stephanie Sonntag und Frauke Wißner zusammen mit Frau Neumann und 12 Schülerinnen und Schülern der Steinmühle und der Carl-Strehl-Schule die Möglichkeit bekommen, sich einen Einblick in die Lebenssituation jüdischer und arabischer Bürger Israels zu verschaffen. Zur Vorbereitung findet am 17. und 18.09.1999 ein Seminar in der Jugendherberge Biedenkopf statt. Ein nicht unwichtiges Nebenprodukt des Austausches sind 20 Tage Alltagskommunikation auf Englisch.

[nach oben ▲](#)

Reinigung der Klassen

Ergebnis einer Besprechung vom 05.08.1999 mit dem Reinigungspersonal, dem Hausmeister, Herrn Heckmann und Herrn Sommer, Stadt Marburg, und der Schulleitung:

An der Elisabethschule dürfen die Klassenräume wie an allen anderen Marburger Schulen nur noch jeden 2. Tag gereinigt werden (Intervallreinigung). Täglich gereinigt werden Toiletten, Flure, Treppenhaus etc.. Es wird davon ausgegangen, dass alle Klassenräume unabhängig davon täglich nach dem Vormittagsbetrieb von den Schülern gekehrt werden; dabei sind die Stühle auf die Tische zu stellen. Da diese Regelung im letzten Schuljahr nicht immer umgesetzt wurde, hat das Reinigungspersonal Mehrarbeit auf sich genommen und die Klassenräume häufiger als jeden 2. Tag geputzt. Diese Regelung kann im Schuljahr 1999/2000 nicht weiter durchgehalten werden.

Es gilt vom 1. Schultag an:

1. konsequent der Zwei-Tage-Rhythmus
2. die Verpflichtung für Lehrkräfte und Schüler, die Stühle nach der 6. Stunde auf die Tische zu stellen, an jedem Tag den Klassenraum auszukehren.

[nach oben ▲](#)

Turnhallen-Reinigung

Die Turnhalle wird nach der Versiegelung des Bodens wie folgt gereinigt:

- Nebenräume (wie bisher) von 13.15—14.00 Uhr
- Halle (abweichend von der bisherigen Praxis) **nach** der Benutzung durch die Sportvereine.

Unsere Schülerinnen und Schüler finden am Morgen eine saubere Turnhalle vor.

[nach oben ▲](#)

Dank an das Reinigungsteam

Praktisch bis zur letzten Minute haben Herr Falkenhagen und das

Reinigungsteam (Frau Tobies, Frau Henkel, Frau Sautter, Frau Reinhard und Frau Deucker) gearbeitet, um die umgebauten und renovierten Klassenräume im Block B für den Unterrichtsbeginn in einen perfekten Zustand zu bringen. Für dieses große Engagement bedanke ich mich sicher auch im Namen des Kollegiums und der gesamten Schulgemeinde.

PS.: In einigen Klassen konnte aus technischen Gründen nur der Fußboden erneuert werden. In den Osterferien 2000 werden die Decken und die Beleuchtung erneuert und dabei auch die Wände gestrichen.

[nach oben ▲](#)

Neue Kolleginnen und Kollegen im Schuljahr 1999/2000

Wir begrüßen unsere neuen Kolleginnen und Kollegen und wünschen ihnen einen guten Start ins neue Schuljahr.

1. Corinna Fricke (Deutsch/Sport)
2. Eva-Maria Hahn (Erdkunde/Mathematik/Sozialkunde)
3. Ulrike Harder (Deutsch/Geschichte)
4. Susanne Hunsdorfer (Mathematik/Physik)
5. Erik Kerber (Englisch/Latein)
6. Oliver Koberstein (Englisch/Erdkunde/Geschichte)
7. Hartmuth Koch (kath. Religionslehre/Latein)
8. Christiane Lesny (Mathematik/Physik)
9. Ingrid Seiffert (Englisch/Französisch)
10. Hiltrud Wagner (Deutsch/Englisch)

In Vertretung für die erkrankten Kollegen Rößing, Dr. Marckwort und die Kollegin Soltendieck-Vuraldi: Herr Malkus, Herr Bachmann und Herr Weyer.

[nach oben ▲](#)

Anrufbeantworter

Ab dem 01.09.1999 verfügt die Elisabethschule über einen Anrufbeantworter, der für dringende Mitteilungen nach "Büroschluss" genutzt werden kann.

- Telefon: (0 64 21) 92 46 68
- TeleFax: (0 64 21) 92 46 67

[nach oben ▲](#)

Dank an die Druckerei "Völker und Ritter"

Wir danken der Druckerei "Völker und Ritter", die uns kostenlos buntes Papier für die Gestaltung der 1. Schulwoche unserer Sextaner überlassen hat.

[nach oben ▲](#)

Internet-Rechner

Ab sofort steht in dem kleinen Raum neben dem Sprachlabor der Internet-Rechner wieder allen Kolleginnen und Kollegen zur Verfügung. Der Rechner kann auch als Schreibautomat benutzt werden, ein Drucker ist angeschlossen. Internetnutzer bitte vorher Herrn von Heemskerck ansprechen.

[nach oben ▲](#)

Elisabethschule Marburg/Lahn

Elisab

Letzte Meldung

Zur Zeit besuchen 1.108 Schülerinnen (647) und Schüler (461) die Elisabethschule. Die Zahlen aus dem letzten Jahr: 1.061, davon 629 Mädchen und 432 Jungen.

[nach oben ▲](#)

Lahn

Infoblatt

In

Elisabethschule Marburg/Lahn

Elisabethschule Marburg/Lahn

Elisab

Elisabethschule Marburg/Lahn

Infoblatt

In

Elisabethschule Marburg/Lahn

Elisabethschule Marburg/Lahn

Elisab

Elisabethschule Marburg/Lahn

Infoblatt

In

Elisabethschule Marburg/Lahn

Elisabethschule Marburg/Lahn

Elisab

Elisabethschule Marburg/Lahn